



学校だより

OHZASOU
福島県立大笹生支援学校
NO. 2 H30. 7. 20

1学期の活動報告

小学部、中学部、高等部の学習の様子をお伝えします。

小学部

小学部では、6月9日（土）に「にこにこ集会」を行いました。それまで練習に励んできた子どもたち、当日は各グループの競技を元気いっぱいに行うことができました。

保護者の方と一緒に大玉リレーを行ったりダンスをしたりと笑顔あふれる楽しい活動となりました。



中学部

中学部2学年では、6月15日（金）に猪苗代方面へ「学習旅行」に行ってきました。生徒たちは、会津民俗館での赤べこの絵付け体験や猪苗代湖での乗船体験、ホテルでの昼食など様々な体験をしてきました。真剣な表情や楽しそうな表情で学ぶ生徒たちの姿がたくさん見られました。



高等部

高等部では、6月4日から15日の2週間にわたって、産業現場等における実習を行いました。1年生は校内で、2、3年生は校外での実習を中心に行いました。自分の将来に向けて、働くための態度、どんな仕事をするのかなどを体験して学ぶことができました。自分の仕事に熱心に取り組み、後期現場実習への意欲も高めることができました。



移動水族館～アクアマリン～

7月10日（火）に移動水族館がやってきました。大きなエビ、ウニ、ヒトデ、ナマコなどたくさんの海の生き物を間近で見たり触ったりすることができました。興味いっぱいの子、恐る恐るそっと手を出す子、と反応は様々でしたが、子どもたちにとって印象に残る経験となったようです。



また、剥製展示もあり、ゴマフアザラシやネコザメ、ウツボなどの剥製にも触れることができました。

不審者対応訓練

7月5日（木）、全職員で不審者対応訓練を受講しました。福島北警察署員の方の講義を聞き、その後は実演を交えながら、不審者が校内に侵入した際にどのように対応すべきかを教えていただきました。



救命救急法講習会 実施予定

夏季休業中に本校の教職員を対象に飯坂消防署員の方をお招きして、緊急時の応急的な処置や対応を学ぶ予定です。



（学校だよりは HP でもご覧いただけます。）

(学校だよりは HP でもご覧いただけます。)